

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. com

Lunes 29.05.2017

Comunicado de la Oficina de Prensa: Audiencia al primer ministro de Canadá

El Santo Padre Francisco ha recibido hoy en audiencia al Primer Ministro de Canadá S.E. Justin Trudeau, que sucesivamente se ha encontrado con Su Eminencia el cardenal Pietro Parolin, Secretario de Estado, acompañado por Su Excelencia Mons. Paul Richard Gallagher, Secretario para las Relaciones con los Estados.

En los coloquios, que se han desarrollado en una atmósfera cordial, se han constatado las buenas relaciones bilaterales entre la Santa Sede y Canadá y la contribución de la Iglesia Católica en la vida social del país. Después se han tratado temas relacionados con la integración y la reconciliación, así como con la libertad religiosa y las problemáticas éticas actuales.

Por último se han examinado, también a la luz de los resultados de la reciente cumbre del G7, algunas cuestiones de carácter internacional, con especial atención a Oriente Medio y a las zonas de conflicto.